

人大ボラ連（江戸川総合人生大学ボランティア連絡会）の事務局業務を新しく「世話人会」として引き継ぎ運営することになりました。

2014年3月に世話人会が開催され、互選で国際6期の大島修三さんが代表に選出されました。

人大ボラ連に関する情報を「人大ボラ連世話人会だより」として皆様に発信していきます。内容についてのご意見・ご希望をお待ちしております。世話人一同

連絡先：jindaiboraren@yahoo.co.jp

「在校生と人大ボラ連との集い」第2弾を開催いたします。
8月27日（水）13:30~16:00
篠崎キャンパス 講義室

- ・同窓生が活動しているボランティアグループと在校生との交流の場
- ・各ボランティアグループ同士の交流
- ・在校生に同窓会及び人大ボラ連に関し知ってもらう
 - ・事を目的に企画中です。

昨年の集いの情報です。
今年も多くのみなさんの参加を期待しています

第1回人大ボラ連と在校生の集い(2013年3月)



参加グループ12グループ
参加者91名で有意義な集いでした
(人生大学ボランティア連絡会は
2012年4月設立されました)

卒業生ボランティアグループの訪問をスタートしました。人大ボラ連としての課題を明確にするには現場での確認が必要です。まずは「お互いさま傾聴の会」を訪問し意見をお聞きしてきました。当日は外部講師をお招きし新規参加者の募集も兼ねての勉強会でした。

お互いさま傾聴の会 代表者：高澤ナミ子様 設立：平成22年11月 訪問日：2014年5月29日
「お互いさま巡の家」主催の傾聴講座終了者有志で立ち上げ。現在会員32名。
毎月一回の定例会で学習しながら特養施設、病院、個人の方のお話し相手を続けています。



- ・傾聴とは話の内容や相手の感情を丁寧に聞き取る態度
- ・面接のポイントの訓練必要



田口学（臨床心理士）講師のお話とワークショップを約30名の参加者と一緒に学習しました。

グループ討議のまとめはKJ法でまとめて内容を深めました。今後の活動での有効利用を！

高澤代表と訪問者
メンバーの高齢化と後継者への継承が今後の大きな課題との事でした。